

Die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt lädt ein zur

"Jazz im Hof"

Sonntag 11. Juli, ab 11 Uhr

Ort: Innenhof an der Großen Dechaneistrasse in der Hanauer Altstadt

Am kommenden Sonntag präsentiert die Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) in ihrer erfolgreichen Veranstaltungsreihe "Jazz im Hof" in der Hanauer Altstadt im Innenhof an der Großen Dechaneistrasse die bekannte Frankfurter Jazzsängerin

DORO IGNATZ

Sie wird vom **Mellow -Tone -Trio** (Roland Schneider - Piano, Wolfgang Wüsteney - Schlagzeug und Werner Bayer - Bass) begleitet.

Bereits mit 5 Jahren erhielt Doro Ignatz Klavierunterricht, studierte später Kunsterziehung und schloß mit einer breitgefächerten Gesangsausbildung ab. Dabei entdeckte sie ihre Begabung zum Entertainment. Schließlich verschrieb sich Doro ganz dem Jazz. Ihr ausdrucksstarkes Soulfeeling und ihre spritzigen Jazzimprovisationen gehen einher mit einer kraftvollen Bluesröhre und softem Bossanova.

Speis und Trank sind reichlich vorhanden.

Seien Sie bei freiem Eintritt herzlich willkommen!

